



# SILICO SA AM

Por querer tener  
pompis más  
grandes y muy  
levantaditas a Solange  
Magnano su capricho le  
costó la vida...

**B**UENOS AIRES, ARGENTINA. (SEP).- Solange Magnano, de 38 años de edad, ex Miss Argentina 1994, fue considerada una de las más hermosas de Sudamérica. Al paso de los años quiso embellecer más su trasero.

De tal manera que recurrió a la cirugía para que en un hospital de la región le hicieran una gluteoplastia.

Así fue que le empezaron a aplicar una serie de inyecciones de silicona y de solución salina para darles forma y más volumen a sus glúteos.

Pero algo salió mal, ya que Solange Magnano, la madre de unos gemelos empezó a tener reacciones muy desfavorables, ya que los líquidos empezaron a correrle por todo el cuerpo.

El doctor Gonzalo Cortés comentó que llegó al hospital con una insuficiencia respiratoria aguda y su estado empeoró cada vez más.

Los líquidos llegaron a los pulmones, por lo que tuvo que ser hospitalizada para tratar de drenárselos, pero todo fue inútil.

La ex modelo murió de una embolia pulmonar después de tres días en estado crítico y a pesar de los infructuosos esfuerzos de los galenos por tratar de salvarle la vida.

## POR VANIDAD

También los líquidos alcanzaron el cerebro, por lo que Solange no tenía ni una esperanza de salvarse, según dijo su amigo Roberto Piazza, quien estuvo a su lado todo el tiempo y platicó con los doctores varias veces. Roberto expresó: "Yo le dije varias veces a ella que no hiciera nada en su cuerpo, ya que a pesar de sus 38 años de edad, seguía siendo muy bonita, pero pudo más la vanidad femenina e impuso su voluntad de operarse, sin saber que con querer tener un poco más firme y voluminosos sus glúteos, le iba a cos-

# UNA Y SOLUCIÓN LINA MATARON ISS ARGENTINA

tar su existencia".

Su entierro fue muy triste, y fue transmitido en la televisión argentina...

¡Vaya que si tuvo suerte Alejandra Guzmán cuando la operación que le hicieron en los glúteos para hacérselos más hermosos se complicó y estuvo en grave peligro su vida, ya

que la polémica cantante hija de Enrique Guzmán y de Silvia Piñal, vive para contarlo!

Pero la ex Miss Argentina, Solange Magnano, desgraciadamente no corrió con la misma suerte, ya que como hemos visto, murió de complicaciones después de someterse a la cirugía estética en las pompas.

te  
varios guardaespaldas y se espera que abandone el país el próximo fin de semana.

"La macha" se ubica en playa Corozalito en la localidad de Punta Islita, Guana- caste situada a unos 260.1 kilómetros de San José que en auto se llega en 5:32 horas.

La guapa modelo se hospeda en el lujoso hotel de Punta Islita propiedad de varios empresarios algunos de ellos vinculados a medios de comunicación del país.

Ayer ella empezó la grabación de las pautas en medio de mucha gente, bajo un sol sofocante y mucho viento. A la filmación se sabe



gilantes de la playa), por lo que dejó Home Improvement después de la segunda temporada. En Baywatch permaneció hasta el año 1997, aunque volvió a interpretar su papel de "C. J. Parker" la película de reunión de 2003, Baywatch: Hawaiian Wedding (Baywatch:boda en

Hawaii). Actuó como "Becca" en la comedia Scary Movie 3. A lo largo de su carrera ha aparecido más de una decena de veces en la portada de la revista Playboy. Fue famosa por su matrimonio con el roquero Tommy Lee con quien se filmó en vídeo para adultos que le dio la vuelta al mundo.